

3つのだいじ

- ・やさしさはだいじ
- ・まなびはだいじ
- ・かんばりはだいじ



ながる



なげる



いえがお

北九州市立筒井小学校  
文責 校長 山口典子

筒井小 感染症対策の合言葉 “マスクの着用・しっかり手洗い・常時換気・友達との間隔は1m以上あけよう”

# 3度目の緊急事態宣言！今一度気を引き締めて！！

3度目の緊急事態宣言となりました。学校の感染防止対策や関係機関の閉館等の措置の為、学習や行事の変更・中止となったこともあり、ご迷惑をおかけして申し訳ありません。「子ども達の学びを止めないように」と学校は休校にはなりませんでしたが、現状は感染状況によってはやむを得ない状況にあります。子ども達の健康や学習を守るためにも、今一度気を引き締めて、学校とご家庭とで感染防止対策を行っていきたくと思っています。ご理解ご協力の程、よろしくお願いいたします。

学校での感染防止対策は、①マスクの着用 ②しっかり手洗い・消毒 ③換気 ④密にならない できれば2m以上(最低1m)離れる です。休み時間では密になりやすい遊び(鬼ごっこやドッジボール等)をひかえたり、掃除時間も当番を交代制にして、掃除をする児童と休み時間を過ごす児童に分けるなどの、昨年度までの体制に戻しています。



ご家庭でも、引き続き、朝の健康チェックをお願いいたします。一斉メールやホームページでもお知らせしましたが、風邪症状がある場合は、早めに受診し、症状が治まるまで登校をひかえるよう、ご対応をお願いいたします。また、⑤不要不急の外出を避ける ⑥放課後や休日の過ごし方では、お友達のお家にあがらない・友達をあげない(換気や密回避対策が難しく、飲食を伴いやすいため)、公園などでの飲食をしない ⑦飲食時の感染リスクが最も高いので家族以外との食事を避ける 等、ご家庭におかれましてもご協力の程、よろしくお願いいたします。学校でも「しっかり手洗い・消毒」の声をかけています。その際、ハンカチ忘れが見られます。ご家庭でもお声かけをお願いいたします。



## 筒井小の仲間だよ！1年生を迎える会



5月7日(金)「1年生を迎える会」を行いました。感染防止対策で、体育館には1年生と6年生のみで他の学年は、教室でリモート参加をしました。

会の中では、6年生が学校生活のポイントを劇で伝えたりゲームをしたりしました。手をつないでの入場はできませんでしたが、お花のアーチをくぐり、名前を呼ばれると元気に手をあげる1年生は、とてもかわいかったです。一日も早く筒井小学校に慣れて、楽しい学校生活を送ってほしいです。



2年生から5年生までは「お祝いビデオメッセージ」を作成しました。どの学年も1年生を迎える思いが詰まっていて、場所は離れていても、あたたかい心が伝わってきました。

6年生の子ども達は、短い時間でしたが、劇の準備や練習、クイズの作成等一生懸命に取り組んでいました。筒井小学校を引っ張ってってくれる頼もしい6年生です。

残念ながら公園には行けませんでした。各学級でお楽しみ会をしたり、1年生と6年生はゲームして過ごしました。お弁当もおいしそうに食べていました。お弁当の準備、ありがとうございました。

家庭訪問につきましては、急遽電話対応に切り替えさせていただきました。ご対応ありがとうございました。なかなか担任の先生と話をすることが持てない状況ですが、何かありましたらいつでも学校へご連絡をください。また、修学旅行につきましては9月に延期となりました。説明会につきましては、改めてご案内いたします。仕事等の調整をしていただいていたと思います。ご迷惑をおかけしました。

